



“Que nadie se quede sin votar, fuera máscaras”, tema de la agenda política en la Comisión Permanente

Boletín No. 6741

- Intervinieron diputadas y diputados de Morena, PAN, PRI, PVEM, PT y PRD

Diputadas y diputados de Morena, PAN, PRI, PVEM, PT y PRD, en la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, emitieron comentarios sobre el tema acordado por la Mesa Directiva: “Que nadie se quede sin votar, fuera máscaras”, en el apartado de agenda política.

Necesario, que la ciudadanía salga a votar

El diputado Juan Guadalupe Torres Navarro (Morena) pidió a la ciudadanía salir a votar el próximo domingo 2 de junio, pues ello permitirá seguir aminorando causas como la violencia, el narcotráfico y la desigualdad que existe en el país, donde hay una gran mayoría de pobres y una minoría de ricos.

La participación, aseguró, contribuirá a fortalecer elementos que promueven la transparencia de los recursos y terminar con los proyectos de infraestructura “fantasma” que se presentaban en el pasado. Destacó que en esta administración se logró reacondicionar 199 de 394 establecimientos de salud abandonados.

El Pleno de la Sala Superior del TEPJF está incompleto

Miguel Humberto Rodarte De Lara, diputado del PAN, expresó que será la primera vez en la historia en que se tendrá una elección presidencial con un Pleno de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) incompleto, ya que faltan dos nombramientos, cuando es la instancia que declararía la validez o, en su caso, la invalidez de la elección presidencial.

Añadió que todos juntos han armado el camino hacia la transición y no es exclusivo de un partido, por lo que este 2 de junio “vamos a buscar que las y los mexicanos que respaldamos la democracia y sus valores como la igualdad, la libertad y la justicia ganemos. Que gane la paz, la transparencia y la aspiración de que podamos compartir un zócalo de bien común”.



La ciudadanía debe decidir su tipo y forma de gobierno

La diputada Cristina Ruiz Sandoval (PRI) hizo un llamado a la ciudadanía para que salga a votar este próximo 2 junio, a fin de que decida su tipo y forma de gobierno, ya que “todos queremos un México sin miedo, con verdad, justicia y libertad”.

Consideró fundamental garantizar que las elecciones sean limpias y libres, toda vez que el INE está rebasado por la inseguridad, pues el crimen organizado amenaza a candidatas y candidatos sin distinción y donde han perdido la vida 22 aspirantes a cargos políticos, además se amenaza a la ciudadanía con quitarle sus apoyos y hay dos mil 383 casillas que no tienen funcionario por la inseguridad.

Lograr que las elecciones trascurren en paz

El diputado del PVEM, Luis Edgardo Palacios Díaz, resaltó que se está a unos días de que las y los mexicanos acudan a las urnas a ejercer su derecho al voto y ratificar la tendencia que las encuestadoras han señalado desde el comienzo de la campaña, “de que México tendrá a la primera mujer presidenta en su historia”.

Reafirmó el compromiso de su partido para lograr unas elecciones que trascurren en paz, a fin de que las y los ciudadanos puedan acudir de manera libre este domingo 2 de junio a las urnas a manifestar su preferencia electoral. “Participar en el proceso electoral no solo es nuestro derecho sino una manera de expresar nuestra opinión y de contribuir al mejoramiento de nuestra sociedad. Salgamos todos a votar”.

Las próximas elecciones serán las más concurridas de la historia

Por el PT, la diputada Lilia Aguilar Gil resaltó que las elecciones del próximo domingo 2 de junio serán las más limpias y concurridas de la historia de México, ya que se espera hasta el 70 por ciento de la participación ciudadanía.

Negó que haya una situación de violencia extraordinaria y afirmó que el pueblo de México se va a volcar a las urnas. Lo único que se tiene que hacer es llamar a la gente a que salga a votar y que no se infunda el miedo. “Mi coalición ha ganado la campaña, pero no hemos ganado la elección, y debemos llamar a la gente a votar”.

Las elecciones las hacen las y los mexicanos

La diputada Edna Gisel Díaz Acevedo (PRD) afirmó que las elecciones las hacen las y los mexicanos, pues las mesas de casilla son conformadas por ciudadanas y ciudadanos. “Debemos mirar incluso más allá de los partidos políticos, las personas valen y valen muchísimo más en la medida que dejemos atrás fanatismos, justificaciones absurdas y ataques sin sentido”.



Convocó a la ciudadanía para que este 2 de junio vote libre, consciente, valiente, informada, con fuerza y corazón. “Te invito a ti mexicana, mexicano, a defender a nuestro país. Si queremos resultados diferentes tenemos que hacer cosas diferentes, tenemos que votar por personas, por proyectos, por movimientos diferentes. ¡Sal, participa, dignifiquemos la política ciudadana, ciudadanicemos la política!”.

Se busca anular la elección con discurso de inseguridad

De Morena, el diputado Juan Ramiro Robledo Ruiz señaló que el discurso sobre inseguridad y violencia está enfocado a tratar de preconstituir un escenario de elección de Estado y que su consecuencia sea la nulidad. Una elección de Estado, dijo, implica que sociedad y gobierno esté conjuntado para dirigir un resultado electoral en donde las autoridades electorales estén cooptadas por el gobierno.

Recalcó que la oposición intenta que no se instale una porción importante de las casillas o que se interrumpa con hechos de violencia y eso se considere algo determinante en el resultado de la votación para que se anulen las elecciones. “Se está preparando un golpe técnico de Estado”, se busca anular la elección, que no se instalen casillas y crear lo que se llamaría una causa determinante de nulidad. Por ello, convocó a todo al país a salir a votar el próximo 2 junio.

El presidente de la República interviene en el proceso electoral

El diputado Ignacio Loyola Vera (PAN) subrayó que se pide que la Suprema Corte de Justicia de la Nación no intervenga en el proceso electoral, pero “no se observa la intervención directa todos los días del presidente de la República”.

Aclaró que un golpe de Estado también se da con la intromisión del presidente de la República y hay 200 quejas ante el Instituto Nacional Electoral contra el Ejecutivo Federal. Pidió al pueblo de México que no caigan en provocaciones y que el próximo domingo 2 de junio salga a votar en paz y temprano.

Garantizar seguridad de candidatos

La diputada del PAN, Lilia Caritina Olvera Coronel, invitó a las y los mexicanos a que no se queden sin votar el 2 de junio y pidió que se atienda la violencia contra los candidatos, ya que al 28 de mayo se han atendido 544 solicitudes de seguridad por parte de candidatos a un puesto de elección popular, local y federal.

Resaltó que se debe poner atención a los casos de violencia política, pues según un estudio de Integralia Consultores de septiembre de 2023 al 2 de mayo de 2024 se han registrado 560 víctimas de este ilícito, lo cual se traduce en 2.3 casos diarios.



La democracia mexicana luce vigorosa

María Guadalupe Chavira De La Rosa, diputada de Morena, aseguró que la democracia mexicana luce vigorosa y llena de esperanza transformadora. “El 2 de junio será la ratificación de una esperanza de cambio pacífico que inició en 2018 y que en 2024 no será la excepción”.

Resaltó que las encuestas no serán las que van a determinar la elección sino el 2 de junio, cuando se tendrá una fiesta democrática. “Vamos a lograr que la transformación siga siendo una hazaña histórica de este pueblo mexicano. Será la voluntad de la ciudadanía y no la complicidad o la complacencia con los poderes fácticos lo que dará la última palabra, la cual la tendremos el 2 de junio”.

Para rectificación de hechos intervinieron las diputadas y los diputados: Carlos Alberto León García (MC), Adriana Bustamante Castellanos (Morena), Ignacio Loyola Vera (PAN), Lilia Aguilar Gil (PT), Edna Gisel Díaz Acevedo (PRD), Juan Ramiro Robledo Ruiz (Morena) y Miguel Humberto Rodarte De Lara (PAN).

